

<p>Автор(ы) и название статьи</p> <p>Author(s) and title of the article</p>	<p>Аннотация</p>	<p>Abstract</p>	<p>Ключевые слова</p>	<p>Key words</p>
<p>Потемкина Т.М. Золотоордынские захоронения Юго-Восточной Европы: комплекс признаков монгольской погребальной обрядности</p> <p>Potjomkina T.M. Golden Horde burials of South-Eastern Europe: a set of features of the Mongolian funeral rites</p>	<p>Установлено, что основным этномаркирующим признаком монгольского погребального обряда, кроме подбойных ям с обязательным оформлением заклада камнем или деревом, меридиональной ориентировки или ориентировки в СВ-В секторе умершего, является наличие остатков загробной пищи в виде костей определенных частей туши овцы. Однако до сих пор является проблематичным отнесение к монгольским золотоордынских погребений с меридиональной ориентировкой без костей овцы. На основе анализа признаков погребального обряда 405 подкурганых и грунтовых кочевнических погребений Юго-Восточной Европы производится сравнительный анализ отличительных признаков погребального обряда пяти групп золотоордынских захоронений. Сделаны выводы о том, что погребения без загробной пищи с меридиональной, а тем более с СВ-В ориентировкой не могут однозначно быть определены как монгольские только по ориентировке.</p>	<p>It has been established that the main ethnomarking feature of the Mongolian burial rites, except for the filling pits with obligatory stone or tree decoration, meridional orientation or orientation in the NE-E sector of the dead, is the presence of remains of afterlife food in the form of bones of certain parts of a sheep carcass. However, it is still problematic to classify Mongolian tombs Golden Horde burials with meridional orientation without sheep bones. On the basis of the analysis of the funeral rites from 405 sub-curial and underground nomadic burials in South-Eastern Europe, a comparative analysis of the distinguishing features of the funeral rites from five groups of Golden Horde burials is made. The conclusions are made that the burials without funeral food with meridional, and even more so with NE-E orientation can't be unequivocally identified as Mongolian only by their orientation. To attribute such complexes to the burials made according to Mongolian traditions, they should be considered individually on the basis of evidence, including a number of features of funeral rites, besides the</p>	<p>Комплекс признаков, монгольская погребальная обрядность, золотоордынские кочевнические погребения, загробная пища, кости овцы.</p>	<p>The Mongolian funeral ceremonialism, the Golden Horde nomadic burials, a complex of signs, food beyond the grave, bones of a sheep.</p>

	Для отнесения подобных комплексов к погребениям, совершенным по монгольским традициям, их нужно рассматривать индивидуально на основе доказательной базы, включающей ряд признаков погребальной обрядности, помимо ориентировки, а также антропологические данные и наличие специфического монгольского инвентаря	orientation, as well as anthropological data and the presence of Mongolian specific artifacts.		
<p>Карепин К.В. Деятельность археологической секции Донецкого отделения Украинского общества охраны памятников истории и культуры в 1966-1970 гг.</p> <p>Karepin K.V. Activities of the archaeological section of the Donetsk branch of the Ukrainian Society for the Protection of Historical and Cultural Monuments in 1966-1970</p>	В советский период большую роль в жизни государства играли общественные организации. Одной из таких организаций выступало общество охраны памятников истории и культуры и его областное отделение в Донецкой области. В его рамках с 1966 по 1991 годы действовала археологическая секция. В статье анализируются первые годы деятельности этой секции, формирование состава и основные цели на начальном этапе существования общества. Кратко изложены итоги работы, количество учтённых памятников археологии и роль специалистов ДонГУ и ДОКМ в работе археологической секции общества.	During the Soviet period, public organizations played an important role in the life of the state. One of such organizations was the Society for the Protection of Historical and Cultural Monuments and its regional branch in the Donetsk region. Within its framework, an archaeological section operated from 1966 to 1991. The article analyzes the first years of the activity of this section, the formation of the composition and the main goals at the initial stage of the society's existence. The results of the work, the number of registered archaeological monuments and the role of DonSU and DRM specialists in the work of the archaeological section of the society are summarized.	Общественные организации, охрана памятников, история археологии, Донбасс.	Public organizations, protection of monuments, history of archeology, Donbass,
Агаркова М.И. Курганные комплексы Донецкого края в свете становления и развития индоевропейской	Обозначены проблемы изучения начальных этапов курганного строительства в степной зоне Восточной Европы, освещена краткая история исследования курганов в свете	The problems of studying the initial stages of kurgan construction in the steppe zone of Eastern Europe are outlined, a brief history of the study of mounds in the light of Indo-European	Индоевропейские племена, мифология, этническая идентификация,	Indo-European tribes, mythology, ethnic identification,

<p>проблематики</p> <p>Agarkova M.I. Kurgan complexes of the Donetsk region in the light of the formation and development of Indo-European problems</p>	<p>индоевропейской проблематики и дискуссионный характер поиска индоевропейской прародины.</p>	<p>issues and the controversial nature of the search for an Indo-European ancestral homeland is shown.</p>	<p>древнейшие курганы, степи Восточной Европы, Донецкий край, Понто-Каспийские степи.</p>	<p>ancient burial mounds, steppes of Eastern Europe, Donetsk region, Ponto-Caspian steppes</p>
<p>Шкрибитько Е.А. К вопросу о дате основания Святогорского Свято-Успенского монастыря в среднем Подонцовье</p> <p>Shkribitko E.A. On the question of the date of the founding of the Svyatogorsky Holy Assumption Monastery in the middle of the Donets region</p>	<p>В статье, на основе комплексного анализа материалов церковных и светских исследователей конца XIX – XX вв., рассматривается проблема основания Святогорского Свято-Успенского мужского монастыря в меловых горах правого берега Северского Донца. Приведены гипотезы и легенды, связанные с освоением древнего пещерника и появлением здесь культового православного комплекса.</p>	<p>In the article on the basis a comprehensive analysis of ecclesiastical and secular researchers of the late XIX – XX centuries materials the problem of the foundation of the ancient Svyatogorsk Holy Dormition Monastery in the chalk mountains of the right bank of the Seversky Donets is studied. Hypotheses and legends related to the development of the ancient cave and the appearance of a cult Orthodox complex here are given.</p>	<p>Архимандрит, Афонский монастырь, гипотеза, Киево-Печерская лавра, монахи, Московское государство, народные предания, пещерный комплекс, Святогорский Свято-Успенский монастырь, Святые Горы, Северский Донец.</p>	<p>Archimandrite, Athos Monastery, hypothesis, Kiev-Pechersk Lavra, monks, Moscow state, folk legends, cave complex, Svyatogorsky Holy Dormition Monastery, Holy Mountains, Severskiy Donets.</p>
<p>Разумная Н.Н., Дягло А.Р. Мариупольский торговый порт во второй половине XIX – начале XX вв.</p> <p>Razumnaya N.N., Dyaglo A.R. Mariupol commercial port in the second half of the XIXth - early XXth centuries</p>	<p>В статье рассматривается процесс обустройства глубоководного торгового порта в г. Мариуполе во второй половине XIX – начале XX веков. Улучшение инфраструктуры порта осуществлялось за счет Комиссии по устройству коммерческих портов. Работы по усовершенствованию сооружений на его территории продолжаются и в 1913-1916 г. В условиях военного времени работа</p>	<p>The article deals with the process of Mariupol deep-water trading port development in the second half of the XIXth – beginning of the XXth centuries. Expansion and equipping of Mariupol port contributed to developing of steam cabotage which specialized in coal transportation but because of its shallow water was a problem of grain bread transportation. The works on improvement of constructions on its territory</p>	<p>Юг России, Мариуполь, порт, морская торговля</p>	<p>South of Russia, Mariupol, port, sea trade</p>

	Мариупольской таможенной заставы приобретает специфические черты.	were continued in 1913-1916. Under wartime conditions the work of Mariupol customs outpost acquires peculiar features.		
<p>Липинский В.В., Никулин Ю.А. Германские инвестиции в промышленность Донбасса и Юга России как фактор немецкой геополитики накануне Первой мировой войны</p> <p>Lipinsky V.V., Nikulin Yu.A. German investments in the industry of Donbass and the South of Russia as a factor of German geopolitics on the eve of the First World War</p>	В статье рассматриваются особенности немецкого капиталовложения в промышленность Юга России в контексте развития германских геополитических идей накануне Первой мировой войны. Выделены ключевые принципы германского капиталовложения, его удельный вес и отраслевая направленность, а также их соотношенность со стратегической значимостью отрасли промышленности и региона.	The article discusses the features of German investment in the industry of the South of Russia in the context of the development of German geopolitical ideas on the eve of the First World War. The key principles of German investment, its specific weight and industry focus, as well as their correlation with the strategic importance of the industry and the region are highlighted.	«Восточный вопрос», империализм, Донбасс, Юг России, иностранный капитал, горнодобывающая промышленность, химическая промышленность.	«Eastern question», imperialism, Donbass, South of Russia, foreign capital, mining industry, chemical industry.
<p>Шабельников В.И. Создание трестовской системы управления угольной и металлургической промышленностью Донбасса в 1920-е годы и ее результативность</p> <p>Shabelnikov V.I. Creation of the trust system for managing the coal and metallurgical industry of Donbass in the 1920s and its effectiveness</p>	В статье раскрывается процесс организации промышленных трестов Донбасса в условиях НЭПа, определены его хронологические рамки и причины, выявлены преимущества новой формы управления в угольной и металлургической промышленности, трудности и достижения в трестировании предприятий.	The article reveals the process of organizing industrial trusts in Donbass under the conditions of the New Economic Policy, defines its chronological framework and causes, identifies the advantages of a new form of management in the coal and metallurgical industries, difficulties and achievements in trusting enterprises.	НЭП, тресты, управление промышленностью, предприятия, шахты, заводы, объединения, народное хозяйство.	NEP, trusts, industry management, enterprises, mines, factories, associations, national economy
Мишечкин Г.В.	В статье анализируется деятельность	The activities of the secret field police in	Великая	The Great

<p>Тайная полевая полиция нацистской Германии в Сталино (февраль – сентябрь 1943 г.).</p> <p>Mishechkin G.V. Secret field police of Nazi Germany in Stalino (February–September 1943)</p>	<p>тайной полевой полицией в городе Сталино в феврале-сентябре 1943 года. Автор акцентирует внимание на структуре, методах и результатах работы указанной карательной организации.</p>	<p>the city of Stalino in February-September 1943 is analyzed in the article. The author focuses on the structure, methods and results of the work of this punitive organization</p>	<p>Отечественная война, Сталино, Тайная полевая полиция, нацистский оккупационный режим</p>	<p>Patriotic War, Stalino, Secret field police, Nazi occupation regime.</p>
<p>Агапов В.Л. Деятельность Государственного комитета обороны по восстановлению угледобычи в комбинате «Сталинуголь» в сентябре – декабре 1943 г.</p> <p>Agapov V.L. The activities of the State Defense Committee to restore coal mining at the Stalinugol plant in September - December 1943</p>	<p>В статье исследуются первые шаги ГКО по организации угледобычи на территории Сталинской области, освобожденной в ходе Донбасской наступательной операции, показаны ключевые проблемы, на решении которых были сконцентрированы усилия ГКО, результаты восстановительных работ</p>	<p>The article is devoted to the first steps of State Defense Committee to organize coal mining in the territory of the Stalino region, liberated during the Donbass offensive operation shows the key problems on which efforts of State Defense Committee were concentrated, the results of restoration work.</p>	<p>ГКО, Донбасс, Сталинуголь, угледобыча</p>	<p>State Defense Committee, Donbass, Stalinugol, coal mining</p>
<p>Ермолаев А.Н., Зеленин А.А., Овчинников В.А. Кузбасс–Донбасс: из истории взаимодействия регионов в годы Великой Отечественной войны</p> <p>Ermolaev A.N., Zelenin A.A., Ovchinnikov V.A. Kuzbass-Donbass: from the history of interaction between regions during the Great Patriotic War</p>	<p>В статье рассматривается процесс взаимодействия Кузбасса и Донбасса накануне и в годы Великой Отечественной войны. На основе опубликованных и архивных источниках приводятся данные об эвакуации промышленных предприятий из Донбасса в Кузбасс в 1941 году, а также оказание помощи Кемеровской областью освобожденным районам Донбасса в 1943 году.</p>	<p>In the article examines the process of interaction between Kuzbass and Donbass on the eve and during the Great Patriotic War. On the basis of published and archival sources, data are provided on the evacuation of industrial enterprises from Donbass to Kuzbass in 1941, as well as the provision of assistance by the Kemerovo region to the liberated areas of Donbass in 1943.</p>	<p>Эвакуация, Кузбасс, Донбасс, Великая Отечественная война.</p>	<p>Evacuation, Kuzbass, Donbass, the Great Patriotic War.</p>

<p>Людоровская Т.Ю. Оказание социальной поддержки демобилизованным и инвалидам в Донбассе в первое послевоенное десятилетие</p> <p>Ludorovskaya T.Yu. Providing social support to demobilized and disabled people in Donbass in the first post-war decade</p>	<p>В статье анализируется одно из направлений социальной политики советского правительства в первое послевоенное десятилетие в оказании социальной помощи отдельным слоям населения – инвалидам, демобилизованным, семьям погибших воинов и детям-сиротам на территории Донбасса. Рассмотрены мероприятия по улучшению жилищных условий, предоставления кредитов на жилищное строительство, а также изучены основные нормативно-правовые документы по исследуемой проблеме. Установлено, что в первое послевоенное десятилетие в Донбассе на всех уровнях власти уделялось большое внимание по оказанию социальной поддержке и помощи слаботзащищенных категорий населения.</p>	<p>The article analyzes one of the directions of the social policy of the Soviet government in the first post-war decade in providing social assistance to certain segments of the population - disabled, demobilized, families of fallen soldiers and orphans on the territory of Donbass. Measures to improve housing conditions, the provision of loans for housing construction are considered, as well as the main regulatory documents on the problem under study are studied. It has been established that in the first post-war decade in Donbass, great attention was paid at all levels of government to providing social support and assistance to vulnerable categories of the population.</p>	<p>Социальная поддержка, помощь, демобилизованные, инвалиды, погибшие воины, Великая Отечественная война, Донбасс</p>	<p>Social support, assistance, demobilized, disabled, dead soldiers, the Great Patriotic War, Donbass</p>
<p>Землянская В.П., Пилипенко Д.В. История создания монумента «Освободителям Донбасса»</p> <p>Zemlyanskaya V.P., Pilipenko D.V. The history of the creation of the monument "To the Liberators of Donbass".</p>	<p>В статье анализируется одно из направлений социальной политики советского правительства в первое послевоенное десятилетие в оказании социальной помощи отдельным слоям населения – инвалидам, демобилизованным, семьям погибших воинов и детям-сиротам на территории Донбасса. Рассмотрены мероприятия по улучшению жилищных условий, предоставления кредитов на жилищное строительство, а также изучены основные нормативно-правовые</p>	<p>The article analyzes one of the directions of the social policy of the Soviet government in the first post-war decade in providing social assistance to certain segments of the population - disabled, demobilized, families of fallen soldiers and orphans on the territory of Donbass. Measures to improve housing conditions, the provision of loans for housing construction are considered, as well as the main regulatory documents on the problem under study are studied. It has been established that in the first post-war</p>	<p>Социальная поддержка, помощь, демобилизованные, инвалиды, погибшие воины, Великая Отечественная война, Донбасс.</p>	<p>Social support, assistance, demobilized, disabled, dead soldiers, the Great Patriotic War, Donbass</p>

	<p>документы по исследуемой проблеме. Установлено, что в первое послевоенное десятилетие в Донбассе на всех уровнях власти уделялось большое внимание по оказанию социальной поддержке и помощи слабозащищенных категорий населения.</p>	<p>decade in Donbass, great attention was paid at all levels of government to providing social support and assistance to vulnerable categories of the population.</p>		
<p>Курбанов А.Д., Магомедов Р.М. Монгольская кампания в Западном Прикаспии в 1221-1222 гг.</p> <p>Kurbanov A.D., Magomedov R.M.</p> <p>Mongol campaign in the Western Caspian region in 1221-1222</p>	<p>В статье рассматривается противостояние народов Западного Прикаспия против нашествия монголо-татар в начале 20-х гг. XIII в. Исследуется политическая карта Закавказья накануне вторжения, а также стремление к объединению государств региона в единый военный блок, несмотря на этническую и религиозную принадлежность. Уделяется внимание продвижению монгольских туменов на Северный Кавказ.</p>	<p>The article examines the confrontation of the peoples of the Western Caspian region against the invasion of the Mongol-Tatars in the early 20s of the XIII century. The article examines the political map of Transcaucasia on the eve of the invasion, as well as the desire to unite the states of the region into a single military bloc, despite ethnic and religious affiliation. Attention is paid to the promotion of Mongolian tumens in the North Caucasus.</p>	<p>Монголо-татары, Грузия, Азербайджан, Дагестан, Дербент, противостояние, независимость, Джэбэ, Субэдэй</p>	<p>Mongol-Tatars, Georgia, Azerbaijan, Dagestan, Derbent, confrontation, independence, Jebe, Subedei</p>
<p>Минаев А.И. Влияние теории и практики британского парламентаризма на внутриполитический процесс в России первой половины XIX века.</p> <p>Minaev A.I. Influence of the theory and practice of British parliamentarism on the domestic political process in Russia in the first half of the</p>	<p>Статья посвящена анализу восприятия в России первой половины XIX века теории и практики британского парламентаризма. Автор приходит к выводу, что британская государственно-правовая модель привлекала внимание отечественной политической мысли по двум причинам. С одной стороны, самодержавию, умеренным и консервативным кругам импонировала ее устойчивость, в основе которой лежал многовековой компромисс</p>	<p>The article is devoted to the analysis of the perception in Russia of the first half of the XIX century of the theory and practice of British parliamentarism. The author comes to the conclusion that the British state-legal model attracted the attention of domestic political thought for two reasons. On the one hand, the autocracy, moderate and conservative circles were impressed by its stability, which was based on the centuries-old compromise of the monarchy and the aristocracy. On the other hand, the</p>	<p>Парламентаризм, Великобритания, самодержавие, Россия, первая половина XIX века, общественная мысль, «консервативное обновление»</p>	<p>Parliamentarism, Great Britain, autocracy, Russia, the first half of the XIX century, public thought, "conservative renewal"</p>

<p>19th century</p>	<p>монархии и аристократии. С другой стороны, начавшаяся модернизация британского парламентаризма, протекавшая в рамках ограниченного реформирования избирательного права, демонстрировала его способность к «консервативному обновлению», которое становилось востребованным в самой России</p>	<p>modernization of British parliamentarism, which began within the framework of a limited reform of the electoral law, demonstrated its ability to "conservative renewal", which was becoming in demand in Russia itself.</p>		
<p>Бредихин А.В., Шаповалов В.В. Участие Канадского экспедиционного корпуса в заключительном этапе Первой мировой войны (1917 - 1918 гг.).</p> <p>Bredikhin A.V., Shapovalov V.V. Participation of the Canadian Expeditionary Force in the final stage of the First World War (1917 - 1918).</p>	<p>В данной работе рассматриваются действия Канадского экспедиционного корпуса. Статья отражает главные битвы канадских военных формирований на заключительном этапе войны, исход которых имел важнейшее значение как для самого корпуса, так и для союзных сил. Статья призвана заполнить пробел в отечественной историографии по данному вопросу, используя историко-системный и историко-сравнительный методы на основе хронологического, количественного и аналитического методов</p>	<p>This paper discusses the actions of the Canadian Expeditionary Force. The article reflects the main battles of the Canadian military formations at the final stage of the war, the outcome of which was of great importance both for the corps itself and for the allied forces. The article is intended to fill a gap in Russian historiography on this issue, using historical-systemic and historical-comparative methods based on chronological, quantitative and analytical methods.</p>	<p>Канада в Первой мировой войне, Канадский экспедиционный корпус, Битва за Вими-Ридж, Битва за Пашендейль, Сто дней Канады.</p>	<p>Canada in World War I, Canadian Expeditionary Force, Battle of Vimy Ridge, Battle of Passchendaele, One Hundred Days of Canada.</p>
<p>Ерхов Г.П. Актуальные проблемы интеграционного процесса стран Азии на современном этапе</p> <p>Erkhov G.P. Actual problems of the integration process of Asian countries at the present stage</p>	<p>Статья посвящена рассмотрению актуальных проблем международного интеграционного процесса стран Азии в современных условиях. Автор анализирует достигнутый уровень международной интеграции государств континента, важнейшие факторы ее развития, особенности региональной интеграции в Азии, ее</p>	<p>The article is devoted to the consideration of the actual problems of the international integration process of Asian countries in modern conditions. The author analyzes the achieved level of international integration of the continent's states, the most important factors of its development, the peculiarities of regional integration in Asia, its sub-regional</p>	<p>Азия, интеграция, политический процесс, АТЭС, АСЕАН, ШОС, СААРК, ЛАГ, ССПЗ, ОИС и др.</p>	<p>Asia, integration, political process, APEC, ACEAN, SCO, OAS, LAS, GCC, OIC and etc.</p>

	<p>субрегиональный характер, а также влияние внешнего фактора на интеграционный процесс. При этом автор уделяет большое внимание роли цивилизованности и религиозности в Индии и на Ближнем Востоке в развитии международной интеграции внутри континента. Среди сделанных выводов автор выделяет необходимость азиатского единения и координации действий в условиях складывания многополярной системы международных отношений на планете.</p>	<p>nature, as well as the influence of an external factor on the integration process. At the same time, the author pays great attention to the role of civilization and religiosity in India and the Middle East in the development of international integration within the continent. Among the conclusions made, the author highlights the need for Asian unity and coordination of actions in the context of the formation of a multipolar system of international relations on the planet.</p>		
<p>Николаев Ю.Б. Нации и национализм в научных исследованиях: поиск единой теории.</p> <p>Nikolaev Yu.B. Nations and nationalism in scientific research: the search for a unified theory</p>	<p>Феноменам нации и национализма посвящено значительное количество научных исследований. Тем не менее, до сих пор не сформировано единой теории, определяющей их основные закономерности. Настоящее исследование посвящено изучению и анализу работ ведущих специалистов в данной области. В ходе работы проанализировано, как авторы определяют нации и национализм; какие закономерности и взаимосвязи ими установлены; как им представляется мотивация национализма; к каким выводам они приходят; подтверждаются ли они результатами полевых исследований реальных национальных движений.</p>	<p>A significant amount of scientific research has been devoted to the phenomena of nationalism and nationalism. Nevertheless, a unified theory defining their basic patterns has not yet been formed. This research is devoted to the study and analysis of the work of leading experts in this field. In the course of the work, it is analyzed how the authors define nations and nationalism; what patterns and relationships they have established; how they see the motivation of nationalism; what conclusions they come to; whether they are confirmed by the results of field studies of real national movements.</p>	<p>Нация, теория нации, национализм, теория национализма, шовинизм, этнос, этническая группа.</p>	<p>Nation, theory of nation, nationalism, theory of nationalism, chauvinism, ethnicity, ethnic group.</p>
<p>Шерстюк С.А., Фоменко В.Г.</p>	<p>Данная статья посвящена важности консолидации молодежи</p>	<p>This article is devoted to the importance of consolidation of youth</p>	<p>Консолидация, молодежные</p>	<p>Consolidation, youth public</p>

<p>Консолидация молодежных общественных сил в Приднестровской Молдавской республике как фактор устойчивого развития социума.</p> <p>Sherstyuk S.A., Fomenko V.G. Consolidation of youth social forces in the Pridnestrovian Moldavian Republic as a factor in the sustainable development of society</p>	<p>общественных объединений Приднестровской Молдавской Республики на современном этапе развития гражданского общества. Также в статье рассмотрены механизмы поддержки приднестровской молодежи со стороны органов государственной власти.</p>	<p>public associations of the Pridnestrovian Moldavian Republic at the present stage of development of civil society. The article also discusses the mechanisms of support for Pridnestrovian youth by state authorities.</p>	<p>общественные объединения, гражданское общество, механизмы взаимодействия общества и органов государственной власти</p>	<p>associations, civil society, mechanisms of interaction between society and public authorities</p>
<p>Николаев М.Ю. Есть ли конфликт между этносом, и этничностью?</p> <p>Nikolaev M.Yu. Is there a conflict between ethnos and ethnicity?</p>	<p>Французская нация формировалась в рамках конструктивистской парадигмы. В период революционных преобразований во Франции, начавшихся в 1789 году, на её европейской территории проживали десятки автохтонных этнических групп, что делает её пример пригодным для реализации в российских условиях. Значительно большее количество локализованных на территории РФ автохтонных этнических групп, чем это было во Франции, не меняет существа конструктивистской парадигмы.</p>	<p>The French nation was formed within the constructivist paradigm. During the period of revolutionary transformations in France, which began in 1789, dozens of autochthonous ethnic groups lived on its European territory, which makes its example suitable for implementation in Russian conditions. A significantly larger number of autochthonous ethnic groups localized on the territory of the Russian Federation than it was in France does not change the essence of the constructivist paradigm.</p>	<p>Идентичность, этнос, этничность, нация, этническая культура, национальная культура, этническая идентичность, национальная идентичность.</p>	<p>Nation, national idea, constructivist paradigm, autochthonous ethnic group.</p>